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INGREDIENTS: Aqua (Water), Glycine Soja (Soybean) Oil, Glycerin, Caprylic/Capric 
Triglyceride, Cetearyl Alcohol, Pentylene Glycol, Polyglyceryl-3 Methylglucose Distearate, 
Alcohol, Propanediol, Lecithin, Benzyl Nicotinate, Caffeine, Menthyl Lactate, Carnitine, 
Phytol, Tremella Fuciformis (Snow Mushroom) Extract, Prunus Amygdalus Dulcis (Sweet 
Almond) Oil, Phytosterols, Tocopherol, Paullinia Cupana Seed Extract, Zingiber Officinale 
(Ginger) Root Extract, Ruscus Aculeatus Root Extract, Aloe Barbadensis Leaf Juice 
Powder, Camellia Sinensis Leaf Extract, Hedera Helix (Ivy) Leaf Extract, Coffea Arabica 
(Coffee) Seed Oil, Aesculus Hippocastanum (Horse Chestnut) Seed Extract, Raspberry 
Ketone, Fisetin, Lavandula Angustifolia Herb Oil, Hydrogenated Vegetable Oil, Helianthus 
Annuus (Sunflower) Seed Oil, Cyanocobalamin, Phenoxyethanol, Propylene Glycol, Xanthan 
Gum, Maltodextrin, Isomalt, Ethylhexylglycerin, Microcrystalline Cellulose, Potassium 
Sorbate, Sodium Benzoate, Calcium Pantetheine Sulfonate, Cysteic Acid, Ascorbyl 
Palmitate, Citric Acid, Glyceryl Oleate, Glyceryl Stearate, Parfum (Fragrance), Linalyl 
Acetate, Linalool, Limonene, Tetramethyl acetyloctahydronaphtalenes, Citrus Aurantium 
Peel Oil, Citronellol, Hydroxycitronellal, Citral, Anethole, Citrus Limon Peel Oil.

200ml ℮ 200ml ℮

Anwendung: Tragen Sie Burn your Cellulite® ein- bis zweimal täglich auf die gründlich 
gereinigten, von Cellulite betroffenen Bereiche Ihrer Haut auf. Massieren Sie die Creme 
anschließend mit der gesamten Handinnenfläche sorgfältig ein. Sollten Sie nach der 
Anwendung eine Rötung oder ein brennendes Gefühl feststellen, ist das ganz normal, weil 
die Creme sofort wirkt. Für die bestmöglichen Ergebnisse empfehlen wir eine konsequen-
te tägliche Anwendung über den Zeitraum von drei Monaten.

Wichtige Hinweise: Bewahren Sie die Creme bitte an einem kühlen Ort auf. Die Temperatur 
sollte 25° Celsius nicht überschreiten. Die Creme ist ausschließlich für den Gebrauch auf 
der Haut bestimmt. Vermeiden Sie unbedingt den Kontakt mit Augen und Schleimhäuten. 
Nach dem Auftragen waschen Sie bitte Ihre Hände gründlich. Halten Sie das Produkt 
unbedingt außerhalb der Reichweite von Kindern.

Application: Apply Burn your Cellulite® once or twice per day to thoroughly cleansed 
areas of your skin affected by cellulite. Massage the cream carefully with the entire palm 
of your hand. If you notice redness or a burning sensation after application, it's 
completely normal as the cream works immediately. For optimal results, we recommend 
consistent daily use over a period of three months.

Important Notes: Please store the cream in a cool place, avoiding temperatures 
exceeding 25° Celsius. The cream is solely intended for use on the skin. Be sure to avoid 
contact with eyes and mucous membranes. After application, please wash your hands 
thoroughly. Keep the product out of reach of children.

With MFT-Phyto Complex®

Burn your Cellulite® ist ein revolutionäres Produkt, das dank seiner ausgeklügelten 
Formulierung und dem Einsatz liposomaler Technologie deutlich sichtbar gegen Cellulite 
wirkt. Nach dem Auftragen auf die sauberen, betroffenen Stellen können – je nach 
individueller Hautbeschaffenheit – Rötungen und/oder ein mildes Brennen auftreten. 
Diese Symptome sind ein normales Anzeichen dafür, dass die Creme sofort ihre volle 
Wirkung entfaltet.

Burn your Cellulite® is a revolutionary product that visibly combats cellulite thanks to its 
sophisticated formulation and the use of liposomal technology. After application to 
clean, affected areas, redness and/or mild burning may occur depending on individual skin 
characteristics. These symptoms are a normal indication that the cream is immediately 
delivering its full effect.®

ageless ∞ firming and lifting ∞
 deep-acting ∞ highly innovative
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